

**Neue Zentralhaltestellen „Bahnhof Mitte“ und „Haltepunkt Dobritz“** Die Entscheidung zur Nutzung des Öffentlichen Nahverkehrs hängt nicht unerheblich von der Attraktivität seiner Verknüpfungspunkte ab. Durch eine Zentralisierung von Linien unterschiedlicher Verkehrsmittel, verbunden mit der Möglichkeit des schnellen Umsteigens und einer benutzerfreundlichen Anlagengestaltung, können Steigerungen in der Verkehrsnachfrage von bis zu 10 % erzielt werden.

Am Bahnhof Mitte ging am 8. Juli 2002 ein solcher Verknüpfungspunkt zwischen Straßenbahn, Bus und S-Bahn in Betrieb. Die neue Zentralhaltestelle, an der neben den Straßenbahnlinien 1, 2 und 6 auch die Busse der Linien 78 und 94 halten, befindet sich auf der Jahnstraße direkt unter der Eisenbahnunterführung. Schnell, sicher und bequem können damit die Fahrgäste über kurze Wege auf die darüberliegenden S-Bahnsteige gelangen.

Vertreter der Deutschen Bahn AG, der Dresdner Verkehrsbetriebe AG und der Landeshauptstadt Dresden weihten am 9. November 2002 in Dresden-Dobritz eine weitere moderne Zentralhaltestelle gleichen Typs offiziell ein. Fahrgäste der Linien 2 und 73 sowie der S1 können dort jetzt ganz bequem zwischen den einzelnen Verkehrsmitteln wechseln. Vor dem Umbau mussten Fahrgäste beim Umsteigen noch bis zu 300 Meter Fußweg zurücklegen.

Mit rund 100.000 Besuchern ein echter Publikumsmagnet: das anlässlich des 130-jährigen Jubiläums der Dresdner Straßenbahn im Betriebshof Trachenberge veranstaltete große Straßenbahnfest.



**130 Jahre Straßenbahn in Dresden** Trotz der verheerenden Folgen der Flutkatastrophe und der angespannten finanziellen Lage hat sich die Dresdner Verkehrsbetriebe AG entschlossen, das am 28. und 29. September im Betriebshof Trachenberge geplante Straßenbahnfest zu feiern. Mit dem Fest wollte sich die Dresdner Verkehrsbetriebe AG bei ihren Fahrgästen nicht nur für ihre langjährige Treue, sondern auch für ihr großes Verständnis angesichts der schwierigen Situation während der Flutkatastrophe bedanken. Anlässlich des Jubiläums „130 Jahre Straßenbahn in Dresden“ kamen an diesem Wochenende rund 100.000 Besucher. Die Gäste des Straßenbahnfestes hatten ausreichend Gelegenheit,